

**Palabras de la Directora Liliana de Torres-Muga, en reunión con  
representantes de la Brigham Young University.**

*3 de abril de 2013*

Muy buenas tardes.

Señor Jeffrey Hovenier, Consejero de la Embajada de los Estados Unidos;

Señora Gisella Horna Lescano, representante de la Asociación de Exalumnos de la Brigham Young University.

Estimada concurrencia:

Sean todos bienvenidos a la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar.

Mi amiga y colega, Embajadora María Teresa Merino de Hart, quien hasta hace pocos días estuvo al frente de la Dirección de Diplomacia Social del Ministerio de Relaciones Exteriores, y ahora prepara sus maletas para viajar a Nueva York como nuestra Cónsul General, me ha hecho muy favorables comentarios sobre la importante cooperación que la Brigham Young University, la BYU, proporciona al Perú. Ello merece nuestro más profundo reconocimiento.

Con sumo agrado, la Academia Diplomática ha acogido el pedido de la Embajadora Hart de realizar esta actividad, que tiene por objeto ilustrar a los jóvenes peruanos aquí presentes, que se benefician con programas que facilita la BYU, acerca de aspectos concernientes a esta institución.

De ello se va a encargar el Subdirector de Estudios de la Academia Diplomática, el Ministro-Consejero Luis Escalante, quien también habrá de responder las preguntas que luego le sean formuladas acerca de nuestra casa de estudios y de la carrera diplomática..

El señor Escalante, Master en Relaciones Internacionales, es un distinguido funcionario del Servicio Diplomático del Perú y ha desempeñado importantes tareas tanto en la sede central del Ministerio de Relaciones Exteriores en Lima, como en misiones del Perú en varios países, y ahora en nuestra Academia..

La Brigham Young University, con sede en Utah, goza de reconocido prestigio internacional, y por supuesto en el Perú, donde hay un grupo de exalumnos están asociados bajo la entusiasta coordinación de la Sra. Gisella Horna Lescano.

Además de su alto nivel pedagógico, la BYU es altamente apreciada por los valores morales y cristianos que inculca a sus más de 30 mil alumnos. Un porcentaje de ellos, como parte de su formación académica, lleva a cabo labores misioneras en muchas naciones del mundo, el Perú incluido. Muchas gracias, nuevamente.

Al reiterarles una cordial bienvenida a la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar, y antes de la exposición del Sr. Escalante, me es grato invitar al podio a Mr. Jeffrey Hovenier, distinguido diplomático de la Embajada norteamericana, quien fue brillante alumno en la Brigham Young University.

Muchas gracias.